

JAYUYA	
Total de Fondos Solicitados:	\$ 43,850,000.00
Vivienda	\$ 17,400,000.00
Infraestructura	\$ 20,450,000.00
Desarrollo Económico	\$ 6,000,000.00

El 9 de marzo de 2018, el municipio de Jayuya sometió una propuesta en la que enumeró los efectos generales de los huracanes sobre la comunidad y proporciona sugerencias sobre los proyectos para facilitar la recuperación de la comunidad.

Impacto en la comunidad:

- 1.383 casas afectadas
 - 510 propiedades resultaron en pérdida total

La propuesta presentada incluye detalles específicos, los beneficiarios propuestos, ubicaciones, presupuesto, itinerarios y objetivos nacionales para cada proyecto. Entre los proyectos sugeridos incluyen los siguientes:

Vivienda

- La construcción de nuevas viviendas.
- Rehabilitar las viviendas existentes.
- Adquisición de viviendas a ser utilizadas para reubicar a las familias fuera de las zonas de alto riesgo.

Infraestructura

- La construcción de muros de contención y muros gaviones.
- Repavimentar caminos estatales y municipales.
- La construcción del sistema de alcantarillado sanitario.

Desarrollo Económico

- Construir una planta de fabricación de asfalto. Este puede hacerse utilizando material ya reciclado recibido por la ciudad, como caucho, vidrio y plástico.
- La compra de equipo para restaurar la industria agrícola.